



BUPATI MAMUJU
PROVINSI SULAWESI BARAT

PENGUMUMAN
Nomor : 800/4027/XI/2024

TENTANG

HASIL VERIFIKASI SANGGAHAN PELAMAR PADA SELEKSI ADMINISTRASI
PENGADAAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK)
INSTANSI PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN MAMUJU TAHUN 2024

Merujuk pada Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tertanggal 30 Oktober 2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju tahun 2024 dan sanggahan pelamar yang dinyatakan Tidak Memenuhi Syarat Seleksi Administrasi yang disampaikan melalui akun masing-masing pelamar pada portal <https://sscasn.bkn.go.id>, dengan tidak memperbaiki/mengubah/mengunggah ulang/memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran dan/atau menambah dokumen apapun, maka bersama ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Jumlah pelamar yang mengajukan sanggahan terhadap pengumuman hasil seleksi administrasi sampai sebanyak 49 (empat puluh sembilan) orang pelamar terdiri dari Pelamar jabatan fungsional guru sebanyak 3 (tiga) orang, pelamar jabatan fungsional tenaga kesehatan sebanyak 4 (empat) orang, jabatan fungsional teknis lainnya dan jabatan pelaksana sebanyak 42 (empat puluh dua) orang, sebagaimana daftar lampiran pengumuman ini.
2. Panitia Seleksi Pengadaan Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024 melalui Tim Seleksi Administrasi telah melakukan verifikasi ulang dokumen yang diunggah pelamar pada saat pendaftaran dan menjawab sanggahan yang diajukan oleh 49 (empat puluh sembilan) pelamar melalui portal yang telah disediakan Badan Kepegawaian Negara pada <https://verifikasi-sscasn.bkn.go.id>.
3. Berdasarkan hasil verifikasi ulang dokumen yang diunggah pelamar pada saat pendaftaran sebagaimana angka 2 (dua), Panitia Seleksi Pengadaan Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024 menyatakan bahwa 1 (satu) sanggahan pelamar DITERIMA dan dinyatakan memenuhi syarat seleksi administrasi.
4. Pelamar yang dinyatakan LULUS Seleksi Administrasi baik yang telah diumumkan sebelum masa sanggah maupun setelah masa sanggah berhak mengikuti tahapan seleksi PPPK selanjutnya, yaitu Seleksi Kompetensi dengan menggunakan Computer Assisted Test (CAT) Badan Kepegawaian Negara. Pelamar yang dinyatakan TIDAK LULUS Seleksi Administrasi tidak dapat mengikuti tahapan Seleksi PPPK selanjutnya.
5. Bagi pelamar yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi sebagaimana angka 4 (empat) agar mencetak Kartu Tanda Peserta Ujian melalui akun masing-masing pelamar pada portal <https://sscasn.bkn.go.id> menggunakan kertas HVS warna putih ukuran F4 (215 x 330 mm) dengan ketebalan minimal 70 gram. Kartu Tanda Peserta Ujian tidak boleh di press plastik dan/atau laminating, dibawa bersama Kartu Identitas Kependudukan pada saat mengikuti Seleksi Kompetensi.
6. Pengesahan Kartu Tanda Peserta Ujian dilaksanakan dengan melakukan penandatanganan Kartu Tanda Peserta Ujian baik oleh Peserta Ujian maupun Panitia Seleksi secara bersama-sama di Lokasi Ujian pada saat proses Registrasi sebelum Seleksi Kompetensi dimulai.
7. Jadwal Pelaksanaan Seleksi Kompetensi dengan sistem CAT BKN di setiap lokasi ujian, akan diumumkan kemudian.

8. Seluruh tahapan pelaksanaan seleksi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja pada Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024 tidak dipungut biaya.
9. Kelulusan peserta adalah prestasi dan hasil kerja peserta itu sendiri. Jika ada pihak yang menjanjikan kelulusan dengan motif apapun, baik dari pegawai di lingkungan Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju atau dari pihak lain, maka hal tersebut adalah tindak penipuan dan kepada peserta, keluarga maupun pihak lain dilarang memberi sesuatu dalam bentuk apapun.
10. Keputusan Panitia Seleksi Pengadaan Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024 bersifat MUTLAK dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Mamuju, 6 November 2024

Pjs BUPATI MAMUJU,



Drs. H. ABDUL WAHAB HASAN SULUR, M.Si.

**DAFTAR NAMA PELAMAR PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA
 PADA INSTANSI PEMERINTAH KABUPATEN MAMUJU TAHUN 2024
 YANG MENYAMPAIKAN SANGGAHAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI**

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
1	PPPK Guru	8302823011098772	AGUSTINA SAMARA	PANGGALA	17-08-1992	Ijazah dan Transkrip Nilai tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan untuk formasi jabatan yang dilamar yaitu GURU AHLI PERTAMA - GURU PPKN, sebagaimana yang tertuang di Surat Edaran Dirjen GTK Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nomor 1311/B.B1/HK.04.01/2024 tentang KUALIFIKASI AKADEMIK DAN SERTIFIKAT PENDIDIK DALAM PENDAFTARAN SELEKSI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA UNTUK JABATAN FUNGSIONAL GURU TAHUN 2024	[Ijazah Asli] Sebelumnya saya minta maaf, karena saya mengira ijazah saya linear sebagai Guru PPKN, karena saat saya login ke portal SSCASN otomatis muncul pilihan guru ahli pertama, GURU ppkn. Dan mungkin tidak sesuai kualifikasi pendidikan saya karena saya mengabdikan di dapodik SD. semoga kedepannya saya dapat melamar sesuai kualifikasi ijazah saya.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Sebelumnya saya minta maaf, karena saya mengira Transkrip nilai saya linear sebagai Guru PPKN, karena saat saya login ke portal SSCASN otomatis muncul pilihan guru ahli pertama, GURU ppkn. Dan mungkin tidak sesuai kualifikasi pendidikan saya karena saya mengabdikan di dapodik SD.	Berdasarkan Surat Edaran Dirjen GTK Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nomor 1311/B.B1/HK.04.01/2024 tentang Kualifikasi Akademik dan Sertifikat Pendidik Dalam Pendaftaran Seleksi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja untuk Jabatan Fungsional Guru Tahun 2024, untuk Jabatan fungsional Ahli Pertama Guru PPKN Ijazah yang diunggah tidak sesuai	Sanggah ditolak
2	PPPK Guru	8302826995550000	MISRANI	BINANGA	06-11-1988	Maaf... Tidak mengupload Ijazah asli.	[Ijazah Asli] Mohon berkenan memeriksa kembali file dokumen saya pada link berikut ini karna sudah benar dan sesuai dengan persyaratan yang diminta oleh instansi, terima kasih. https://drive.google.com/file/d/1g9vTnLWiZ0OEZaD LG3KYzNGjxdHUYt-/view?usp=sharing	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sangghah	Jawaban Sangghah	Keterangan
3	PPPK Guru	8302825972558023	NURMIAH P	LOSSO	27-06-1982	Maaf ... ijazah dan transkrip nilai asli tidak terunggah..	<p>[Ijazah Asli] Maaf sebelumnya saya mengucapkan terima kasih kepada tim verifikasi yang sudah memeriksa berkas saya, dan saya menghormati hasil seleksi administrasi tersebut. Namun dengan hormat saya menyatakan bahwa ijazah yang saya unggah merupakan surat keterangan pengganti ijazah dikarenakan ijazah saya masih dalam proses penyelesaian oleh pihak kampus. dan surat keterangan tersebut merupakan asli dari pihak kampus. Mohon kiranya di cek kembali dokumen saya.terima kasih.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Maaf sebelumnya saya mengucapkan terima kasih kepada tim verifikasi yang sudah memeriksa berkas saya, dan saya menghormati hasil seleksi administrasi tersebut. Namun dengan hormat saya menyatakan bahwa transkrip nilai yang saya unggah merupakan surat keterangan pengganti transkrip nilai dikarenakan transkrip nilai saya masih dalam proses penyelesaian oleh pihak kampus. dan surat keterangan tersebut merupakan asli dari pihak kampus. Mohon kiranya di cek kembali dokumen saya. Terima kasih</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, ijazah yang diunggah menggunakan ijazah asli dan transkrip nilai/daftar nilai asli, sementara yang diunggah bukan ijazah dan transkrip nilai melainkan hanya surat keterangan kelulusan	Sangghah ditolak
4	PPPK Kesehatan	8302823271404149	HIRMAWATI	MAMUJU	15-12-1988	Tidak melampirkan Surat Pernyataan	<p>[Sertifikat Tambahan Nilai PPPK (1)] Persyaratan ini TDK wajib;</p> <p>[Surat Pernyataan 5 Poin] Saya sudah melakukan unggah dengan benar terimah kasih link https://drive.google.com/file/d/1SYA-SLcJY8hnoyT6ruNWig7fwTUCfkc/view?usp=drivesdk</p>	Sertifikat Tambahan Nilai PPPK sifatnya tidak menggurukan. Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sangghah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sangghah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
5	PPPK Kesehatan	8302823839592519	IKA FITRIAH	POLEWALI	24-05-1988	Ijazah dan Transkrip nilai yang diunggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan;	[Ijazah Asli] Assalamu alaikum wr.wb kepada yth tim verifikator mudah2an ada tambahan formasi agar kami bisa melanjutkan tahap selanjutnya; [Sertifikat Tambahan Nilai PPPK (1)] Assalamu alaikum wr.wb kepada yth tim verifikator mudah2an ada tambahan formasi agar kami bisa melanjutkan tahap selanjutnya; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Assalamu alaikum wr.wb kepada yth tim verifikator mudah2an ada tambahan formasi agar kami bisa melanjutkan tahap selanjutnya	Kebutuhan formasi ASN Pemkab Mamuju tahun 2024 telah diumumkan berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024 telah sesuai dengan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 329 Tahun 2024 tentang Penetapan Kebutuhan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, dan sudah tidak ada penambahan kebutuhan formasi	Sanggah ditolak
6	PPPK Kesehatan	8302823803746705	MARDIANA, S.KEP NS	PAPALANG	10-03-1987	Melamar D3 perawat, melampirkan STR profesi ners	[Sertifikat Tambahan Nilai PPPK (1)] pada poin ini saya tidak mengunggah dokumen dikarenakan tidak memiliki dokumen surat keputusan penugasan khusus dan SK yang lainnya dari kementerian kesehatan dan pada poin ini sifatnya tidak wajib unggah. [STR]: pada poin ini disebutkan untuk mengunggah STR, sementara saya mengunggah STR Ners dan dinyatakan TMS ini dikarenakan kami pemahaman status STR untuk seorang tenaga kesehatan (perawat) dibuat berdasarkan pendidikan terakhir kami beranggapan bahwa STR ners bisa berlaku jg untuk jenjang dibawahnya (Diploma) sehingga terjadi kesalahan unggah dokumen STR, dalam kolom sanggahan ini saya berharap untuk diberikan ruang agar dapat memperbaiki dan mengunggah kembali dokumen sesuai yg dipersyaratkan.	Sertifikat Tambahan Nilai PPPK sifatnya tidak menggururkan. Pelamar dinyatakan tidak memenuhi syarat seleksi administrasi karena STR yang diunggah tidak linear dengan Jabatan yang dilamar. Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun.	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
7	PPPK Kesehatan	8302814393467828	YOSEP	PABETTENGAN	06-06-1989	Surat keterangan bekerja dan Surat keterangan aktif bekerja bukan tanda tangan asli pimpinan unit kerja	[Bukti pengalaman kerja di Instansi] Dokumen surat keterangan aktif bekerja adalah asli bukan fotokopian, dan ditanda tangani oleh pimpinan/Kepala Puskesmas.namun materai yg digunakan adalah materai yang sudah terpakai sehingga terlihat tidak sama. Mohon dimaklumi karena saat itu waktu sudah mendesak dan saya tinggal dibonehau sangat sulit mendapatkan materai, harus dipesan lagi ke Mamuju.dan itu butuh waktu 1hari. Sementara sy harus aplod dihari terakhir tanggal 20 Oktober.; [Sertifikat Tambahan Nilai PPPK (1)] Saya sudah mengunggah SK dan sertifikat STR sy namun mungkin karena jaringan yang lalod sehingga data saya tidak terkirim ke server SSCASN .; [Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Dokumen surat keterangan bekerja adalah asli bukan fotokopian, dan ditanda tangani oleh pimpinan/Kepala Puskesmas.namun materai yg digunakan adalah materai yang sudah terpakai sehingga terlihat tidak sama. Mohon dimaklumi karena saat itu waktu sudah mendesak dan saya tinggal dibonehau sangat sulit mendapatkan materai, harus dipesan lagi ke Mamuju.dan itu butuh waktu 1hari. Sementara sy harus aplod dihari terakhir tanggal 20 Oktober.	Sertifikat Tambahan Nilai PPPK sifatnya tidak menggugurkan. Berdasarkan hasil konfirmasi dengan pejabat penandatanganan Surat Keterangan Pengalaman Kerja dan Surat Keterangan Aktif Bekerja, Pejabat ybs menegaskan tidak pernah menerbitkan dan menandatangani dokumen dimaksud atas nama Yosep	Sanggah ditolak
8	PPPK Teknis	8302810514499072	ABD KARIM	PATIDI	05-10-1996	Ijazah yang diunggah (Madrasah Aliyah) tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan PRANATA TRANTIBUM.	[Ijazah Asli] SAYA MEMOHON MAAF NAMUN DENGAN HORMAT INGIN MENYAMPAIKAN BAHWA SAYA TELAH MEMBACA PERSYARATAN DENGAN CERMAT DAN SUDAH MENGGUNGGAH IJAZAH SESUAI DENGAN KETENTUAN YANG DI MINTA. SAYA MOHON AGAR DAPAT DI PERTIMBANGKAN KEMBALI. TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN DAN KERJA SAMANYA; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] MOHON MAAF PADA PROSES PENDAFTARAN SAYA YAKIN TELAH MENGGUNGGAH FILE TRANSKRIP NILAI SESUAI DENGAN PERSYARATAN DENGAN YANG DI TENTUKAN. SAYA MOHON KESEDIAANNYA UNTUK MELAKUKAN PENGECEKKAN KEMBALI, TERIMAKASIH ATAS PERHATIAN ATAS KERJA SAMANYA	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan SLTA Sederajat)	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
9	PPPK Teknis	8302817803717674	ABD KARIM	POLMAS	31-12-1970	Yang bersangkutan mengunggah ijazah Sekolah Dasar, sedangkan formasi mempersyaratkan SLTA Sederajat	[Ijazah Asli] Ijazah yang saya unggah sudah sesuai dengan persyaratan dari instansi. Saya mohon untuk diperiksa kembali. https://drive.google.com/file/d/1HLW49NIH3QUUIZ_Mh3rm436OEZEYX7-/view?usp=drive_link	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak
10	PPPK Teknis	8302813042140594	ADAM MALIK	GALUNG	12-04-1991	1. Ijazah yang dilampirkan TIDAK sesuai dengan Kualifikasi pendidikan yang dilamar	[Ijazah Asli] "Mohon maaf atas kesalahan saya dalam melampirkan ijazah berdasarkan kualifikasi pendidikan yang dilamar. Saya sudah melengkapi berkas lainnya sesuai dengan ketentuan dan besar harapan saya agar berkas ini dapat diterima setelah dilakukan pengecekan lebih lanjut. Terima Kasih"; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] "Mohon maaf atas kesalahan saya dalam melampirkan transkrip nilai berdasarkan kualifikasi pendidikan yang dilamar. Saya sudah melengkapi berkas lainnya sesuai dengan ketentuan dan besar harapan saya agar berkas ini dapat diterima setelah dilakukan pengecekan lebih lanjut. Terima Kasih"	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak
11	PPPK Teknis	8302822443870635	AGUSTINA LELETASIK	BORI	12-06-1983	Ijazah dan Transkrip Nilai yang diunggah tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	[Ijazah Asli] Alasan saya memilih jurusan S1 Manajemen karena menurut saya jurusan ekonomi pembangunan adalah bagian dari jurusan manajemen, dan terbukti pada saat saya mengklik/memilih jurusan S1 manajemen maka muncul pilihan program studi : - S1 Manajemen - S1 Ekonomi pembangunan - dan lain lain Maka saya memilih/mengklik poin kedua yaitu ekonomi pembangun. Sehingga saya mengupload ijazah dan transkrip nilai saya; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Alasan saya memilih jurusan S1 Manajemen karena menurut saya jurusan ekonomi pembangunan adalah bagian dari jurusan manajemen, dan terbukti pada saat saya mengklik/memilih jurusan S1 manajemen maka muncul pilihan program studi : - S1 Manajemen - S1 Ekonomi pembangunan - dan lain lain Maka saya memilih/mengklik poin kedua yaitu ekonomi pembangun. Sehingga saya mengupload ijazah dan transkrip nilai saya	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
12	PPPK Teknis	8302811773449013	AHMAD MAHMUD	MAMUJU	04-04-1984	Ijazah dan Transkrip Yang Diunggah TIDAK Sesuai dengan Kualifikasi yang Diperyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Terima Kasih kepada panitia verifikasi atas pelaksanaan tugasnya. Dalam hasil seleksi administrasi, saya diberitahu bahwa kualifikasi saya dianggap tidak sesuai untuk formasi Penata Layanan Operasional. Adapun ijazah saya S1 Ekonomi Pembangunan yang sudah saya cari di formasi manapun tidak ada formasi terkait kualifikasi pendidikan saya. Untuk itu agar kiranya dapat dipertimbangkan masa kerja saya yang mulai mengabdikan sejak tahun 2009-2024 tanpa terputus di instansi tempat saya mengabdikan.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terima Kasih kepada panitia verifikasi atas pelaksanaan tugasnya. Dalam hasil seleksi administrasi, saya diberitahu bahwa kualifikasi saya dianggap tidak sesuai untuk formasi Penata Layanan Operasional. Adapun ijazah saya S1 Ekonomi Pembangunan yang sudah saya cari di formasi manapun tidak ada formasi terkait kualifikasi pendidikan saya. Untuk itu agar kiranya dapat dipertimbangkan masa kerja saya yang mulai mengabdikan sejak tahun 200-2024 tanpa terputus di instansi tempat saya mengabdikan.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak
13	PPPK Teknis	8302818936865786	AMILUDDIN	KALUBIBING	20-03-1986	Ijazah dan Transkrip Nilai tidak sesuai dengan persyaratan (ybs memiliki ijazah pesantren)	<p>[Ijazah Asli] Terima kasih kepada Tim Verifikator telah melakukan pemeriksaan dokumen saya. Dalam sanggahan ini saya sampaikan bahwa berkas yang saya ajukan sudah sesuai, dimana saya memiliki ijazah yang sama-sama mempunyai hak yang sama dengan tamatan SLTP/Mts.</p> <p>Untuk itu, saya memohon dan meminta kebijakannya agar saya bisa di luluskan pada tahap seleksi administrasi ini, mengingat masa kerja bagi saya cukup lama dan ini mungkin kesempatan terakhir saya menjadi Tenaga Honorer. Terima kasih.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
14	PPPK Teknis	8302814325052444	ARFAN	TAPALANG	16-08-1988	Kualifikasi pendidikan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan, ybs tidak mengunggah surat keterangan bekerja/surat pengalaman bekerja	<p>[Ijazah Asli] Mohon disesuaikan dengan formasi yang menerima ijazah SLTA, dikantor Perhubungan, Bidang lalu Lintas Seksi Manajemen Rekayasa dan Pengendalian Operasional;</p> <p>[Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Murni kesalahan saya tidak mengunggah, namun bisa saya lampirkan secara manual apabila diperlukan, mohon diberikan kesempatan;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon untuk di berikan kesempatan untuk Memperbaiki, secara Manual dengan Mengganti ijazah SLTA/Sederajat sesuai dengan Formasi yang di butuhkan</p>	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
15	PPPK Teknis	8302817146123531	ASER SIPATOK	MAMUJU	31-12-1973	Tidak Melampirkan Bukti Surat Pengalaman Kerja dan Surat keterangan Aktif Bekerja	[Bukti pengalaman kerja di Instansi] Saya mohon maaf atas kelalaian yang saya lakukan, saya harap bapak/ibu verifikator tetap meluluskan berkas ini karena berkas yang saya unggah sudah didukung dengan berkas lainnya dan kesalahan terletak pada saat mengunggah file surat keterangan aktif bekerja. Besar harapan saya agar berkas ini dapat diterima.; [Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Saya mohon maaf atas kelalaian yang saya lakukan, saya harap bapak/ibu verifikator tetap meluluskan berkas ini karena berkas yang saya unggah sudah didukung dengan berkas lainnya dan kesalahan terletak pada saat mengunggah file surat keterangan bekerja yang tidak didukung oleh surat pernyataan dari instansi tempat bekerja. Besar harapan saya agar berkas ini dapat diterima.	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak
16	PPPK Teknis	8302810401517351	BUSMADI	MAMUJU	29-03-1986	Kualifikasi pendidik tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan, yang bersangkutan memiliki ijazah paket B, sedangkan kebutuhan formasi ijazah SLTP bukan sederajat	[Ijazah Asli] Terima Kasih Bapak /Ibu Verifikator Yang Telah Memverifikasi Berkas (Ijazah), Saya Meminta Maaf Atas Kelalaian saya Karena Kurang Teliti Nama : BUSMADI Adalah Tenaga NON ASN Yang Telah Mengabdikan Selama 4 Tahun 10 Bulan dan Masih Mengabdikan Terus -Menerus Sampai Saat Ini Tanpa Terputus Dan Memiliki Istri dan 3 Orang Anak yang Masih Harus Dibiayai , Mohon Kiranya Sanggah Ini dapat Menjadi Pertimbangan Oleh Bapak / Ibu Verifikator Terima Kasih; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terima Kasih Bapak /Ibu Verifikator Yang Telah Memverifikasi Berkas (Transkrip / Daftar Nilai), Saya Meminta Maaf Atas Kelalaian saya Karena Kurang Teliti . Nama : BUSMADI Adalah Tenaga NON ASN Yang Telah Mengabdikan Selama 4 Tahun 10 Bulan dan Masih Mengabdikan Terus -Menerus Sampai Saat Ini Tanpa Terputus Dan Memiliki Istri dan 3 Orang Anak yang Masih Harus Dibiayai , Mohon Kiranya Sanggah Ini dapat Menjadi Pertimbangan Oleh Bapak / Ibu Verifikator Terima Kasih	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
17	PPPK Teknis	8302817393890864	DAHMIL	MAJENE	14-08-1974	<p>Dokumen yang diunggah salah:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Surat pernyataan sesuai dengan persyaratan instansi atas nama: IDAYANI - Surat keterangan bekerja yang ditandatangani oleh pimpinan unit kerja atas nama: MULIATI DEWI BUNGA NATALIA - Surat keterangan aktif bekerja pada instansi pemerintah atas nama: HALIMAH 	<p>[Bukti pengalaman kerja di Instansi] Terima kasih buat Bapak/Ibu Verifikator. Sekali lagi saya memohon maaf atas kelalaian saya dalam mengunggah berkas Surat Keterangan Aktif Bekerja dan saya dapat membuktikan berkas yang benar yang saya pengang. Itu murni dari kelalaian saya yang tidak memeriksa sebelum di Resume. Dengan kesempatan ini besar harapan saya memohon agar berkas saya di loloskan dan saya dapat membuktikan dengan dokumen yang asli mengingan saya adalah Honorer THK II sejak tahun 2004 yang mengabdikan sampai saat ini;</p> <p>[Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Terimah kasih Bapak/Ibu Verifikator. kembali saya memohon maaf atas kesalahan yang saya lakukan dala mengunggah Surat Keterangan Bekerja itu murni dari kesalahan saya yang tidak memeperhatikan terlebih dahulu sebelum meresumanya. besar harapan saya agar bapak/ibu verifikator dapat meloloskan berkas saya dan saya dapat membuktikan berkas yang sebenarnya. mengingat saya adalah tenaga Honorer THK II yang sudah mengabdikan sejak 2004 hingga saat ini. besar harapan saya agar berkas saya di loloskan;</p> <p>[Surat Pernyataan 5 Poin] Terimah kasih Bapak/Ibu Verifikator. saya memohon maaf atas kelalaian saya dalam mengunggah berkas Surat Pernyataan yang salah, itu murni kelalaian saya yang tidak</p>	<p>Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun</p>	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
18	PPPK Teknis	8302814790504607	DARMAN R	EBANI SELATAN	06-02-1986	Ijazah dan daftar nilai tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Kepada Tim Seleksi PPPK 2024, Saya mengajukan sanggahan terkait status tidak lulus seleksi administrasi karena ijazah dianggap tidak sesuai kualifikasi. Ijazah saya dari jurusan [IPS "MA ALIYAH"] memiliki kompetensi dan keahlian yang relevan dengan posisi yang dilamar. Meskipun jurusan saya tidak disebutkan secara eksplisit dalam syarat kualifikasi, saya memiliki keterampilan dan pengalaman yang mendukung posisi ini. Mohon kiranya mempertimbangkan kembali kesesuaian ijazah saya. Terima kasih;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Kepada Tim Seleksi PPPK 2024, Saya mengajukan sanggahan terkait status tidak lulus seleksi administrasi karena ijazah dianggap tidak sesuai kualifikasi. Ijazah saya dari jurusan [IPS "MA ALIYAH"] memiliki kompetensi dan keahlian yang relevan dengan posisi yang dilamar. Meskipun jurusan saya tidak disebutkan secara eksplisit dalam syarat kualifikasi, saya memiliki keterampilan dan pengalaman yang mendukung posisi ini. Mohon kiranya mempertimbangkan kembali kesesuaian ijazah saya. Terima kasih</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan SLTA Sederajat)	Sanggah ditolak
19	PPPK Teknis	8302824128263266	DARNA	KOLAKA	03-02-1983	<ol style="list-style-type: none"> Kualifikasi Pendidikan TIDAK Sesuai Persyaratan Transkrip Nilai Tidak Asli (Fotocopy) 	<p>[Ijazah Asli] Yang terhormat Panitia Seleksi PPPK, Saya DARNA, dengan nomor KTP 7602014302830004, mengajukan sanggahan terhadap hasil verifikasi berkas pendaftaran PPPK jalur khusus.kualifikasi Pendidikan saya yakni sarjana farmasi, tidak tersedia dalam kualifikasi pendaftaran, namun selama ini sebagai honorer, bekerja dan bertugas sebagai staf administrasi, dan pilihan admnistrasi pada dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju tersedia jadi saya memilihnya. terimakasih.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Yang terhormat Panitia Seleksi PPPK, Saya DARNA, dengan nomor KTP 7602014302830004, mengajukan sanggahan terhadap hasil verifikasi berkas pendaftaran PPPK jalur khusus. Transkrip nilai Ijazah saya hilang saat terjadi gempa tahun 2021, demikian juga beberapa dokumen lainnya, kebetulan tertinggal selembarnya berupa fotocopian transkrip, jadi lembaran inilah saya gunakan mendaftarkan kelengkapan dokumen PPPK tahun ini. terima kasih</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sangghah	Jawaban Sangghah	Keterangan
20	PPPK Teknis	8302825815295629	DEVI HERY SANDY	JUNG PANDAN	29-12-1979	Ijaza dan Transkrip nilai (S-1 Komputer, Program studi Sistem Informasi) tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan Penata Layanan Operasional.	<p>[Ijazah Asli] Sebelumnya, saya ucapkan Terima kasih kepada panitia verifikasi yg telah memeriksa lamaran saya. Dalam hasil seleksi administrasi tertulis bahwa kualifikasi untuk saya tidak sesuai untuk formasi (penata layanan operasional). Berdasarkan surat edaran mensyaratkan kualifikasi S-1 manajemen, Sehingga sesuai dg ijazah saya S-1 komputer itu adalah bagian dari jurusan S-1 Manajemen informatika. Mohon untuk diperiksa ulang, Terima kasih.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Sebelumnya, saya ucapkan Terima kasih kepada panitia verifikasi yg telah memeriksa lamaran saya. Dalam hasil seleksi administrasi tertulis bahwa kualifikasi untuk saya tidak sesuai untuk formasi (penata layanan operasional). Berdasarkan surat edaran mensyaratkan kualifikasi S-1 manajemen, Sehingga sesuai dg transkrip nilai saya adalah program studi sistem informasi adalah bagian dari jurusan S-1 Manajemen informatika. Mohon untuk diperiksa ulang, Terima kasih.</p>	Sanggahan diterima, setelah dilakukan pengecekan kembali terhadap ijazah yang diunggah, S-1 Sistem Informasi tidak termasuk dalam rumpun manajemen, melainkan masuk dalam rumpun pendidikan S-1 Teknik. S-1 Teknik termasuk salah satu kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan untuk formasi jabatan Penata Layanan Operasional	Sanggah diterima Nomor Peserta Ujian : 24830230820001619
21	PPPK Teknis	8302817671816064	ERLA PRAJUTIKNO, SE	SURABAYA	04-03-1977	Ijazah dan Transkrip Nilai Ijazah yang diunggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Terima Kasih kepada panitia verifikasi atas pelaksanaan tugasnya. Dalam hasil seleksi administrasi, saya diberitahu bahwa kualifikasi saya dianggap tidak sesuai untuk formasi Penata Layanan Operasional. Adapun ijazah saya S1 Ekonomi Pembangunan yang sudah saya cari di formasi manapun tidak ada formasi terkait kualifikasi pendidikan saya. Untuk itu agar kiranya dapat dipertimbangkan masa kerja saya yang mulai mengabdikan sejak tahun 2005-2024 tanpa terputus di instansi tempat saya mengabdikan.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terima Kasih kepada panitia verifikasi atas pelaksanaan tugasnya. Dalam hasil seleksi administrasi, saya diberitahu bahwa kualifikasi saya dianggap tidak sesuai untuk formasi Penata Layanan Operasional. Adapun ijazah saya S1 Ekonomi Pembangunan yang sudah saya cari di formasi manapun tidak ada formasi terkait kualifikasi pendidikan saya. Untuk itu agar kiranya dapat dipertimbangkan masa kerja saya yang mulai mengabdikan sejak tahun 2005-2024 tanpa terputus di instansi tempat saya mengabdikan.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
22	PPPK Teknis	8302818436567304	HADIR	PADANG BAKA	05-08-1979	1. Surat Keterangan Bekerja (Surat Pengalaman Kerja) dan Surat Keterangan Aktif Bekerja tidak tertanda tangan oleh pimpinan unit kerja 2. Kualifikasi pendidikan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan	[Bukti pengalaman kerja di Instansi] lupa ditandatangani oleh pimpinan; [Ijazah Asli] ijazah sudah sesuai paket b setara smp; [Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] lupa ditandatangani oleh pimpinan; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] transkrip nilai sudah sesuai paket b setara smp	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Surat Keterangan Pengalaman Kerja dan Surat Keterangan Aktif Bekerja wajib ditandatangani oleh pimpinan unit kerja. Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
23	PPPK Teknis	8302818200000789	HAMZAH	MAMUJU	02-05-1978	Ijazah dan Transkrip nilai (Madrasah Aliyah) yang diunggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan PRANATA TRANTIBUM	[Ijazah Asli] Mohon maaf sebelumnya, saya tidak mengetahui mengenai ijazah MA/MAN tidak bisa menjadi persyaratan mendaftar pada Instansi SATUAN POLISI PAMONG PRAJA, saya siap mengganti dengan Ijazah Paket C saya yang sesuai dengan persyaratan. Bapak/Ibu sekiranya bisa memeriksa secara manual Ijazah Paket C saya pada saat Verifikasi Berkas Asli. Atas Perkenannya saya ucapkan Terima kasih banyak.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon maaf sebelumnya, saya tidak mengetahui mengenai ijazah MA/MAN tidak bisa menjadi persyaratan mendaftar pada Instansi SATUAN POLISI PAMONG PRAJA, saya siap mengganti dengan Ijazah Paket C saya yang sesuai dengan persyaratan. Bapak/Ibu sekiranya bisa memeriksa secara manual Ijazah Paket C saya pada saat Verifikasi Berkas Asli. Atas Perkenannya saya ucapkan Terima kasih banyak.	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
24	PPPK Teknis	8302811667082304	HERDIANTO R	MAMUJU	01-06-1994	Ijazah dan Transkrip nilai (S-1 Ekonomi Pembangunan) tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan Penata Layanan Operasional.	<p>[Ijazah Asli] Terima kasih kepada bapak dan ibu tim verifikator, mohon maaf, saya menghormati hasil tes seleksi administrasi bapak dan ibu namun mohon ijin untuk surat lamaran, ijazah, transkrip, surat pengalaman kerja, surat aktif bekerja foto dan dokumen lain lain yg saya cantumkan sdah sesuai dengan ketentuan pengumuman instansi. di mohon kepada bapak dan ibu tim verifikasi untuk meloloskan saya. besar harapan saya untuk di pertimbangkan agar dapat mengikuti tes selanjutnya.</p> <p>Barang siapa yg mempermudah urusan orang;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terima kasih kepada bapak dan ibu tim verifikator, mohon maaf, saya menghormati hasil tes seleksi administrasi bapak dan ibu namun mohon ijin untuk surat lamaran, ijazah, transkrip, surat pengalaman kerja, surat aktif bekerja foto dan dokumen lain lain yg saya cantumkan sdah sesuai dengan ketentuan pengumuman instansi. di mohon kepada bapak dan ibu tim verifikasi untuk meloloskan saya. besar harapan saya untuk di pertimbangkan agar dapat mengikuti tes selanjutnya.</p> <p>Barang siapa yg mempermudah urusan orang</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik	Sanggah ditolak
25	PPPK Teknis	8302816949011311	HERMAN	MAJENE	31-05-1993	Ijazah dan Transkrip Tidak Sesuai dengan Kualifikasi Pendidikan	<p>[Ijazah Asli] Terimakasih pihak verifikator, saya mohon maaf. Namun dengan hormat jika ijazah paket B SLTP saya tidak berlaku, setidaknya saya sudah berusaha u/ melanjutkan pendidikan saya. Dan sangat dimohon pengalaman kerja saya selama 14 tahun menjadi pertimbangan kembali u/ Tim verifikator karna pengalaman kerja saya sudah relevan. Semoga saya mendapat pertimbangan yang baik dari Tim Verikator. Terimakasih;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terimakasih pihak verifikator, saya mohon maaf. Namun dengan hormat jika Transkrip paket B SLTP saya tidak berlaku, setidaknya saya sudah berusaha u/ melanjutkan pendidikan saya. Dan sangat dimohon pengalaman kerja saya selama 14 tahun menjadi pertimbangan kembali u/ Tim verifikator karna pengalaman kerja saya sudah relevan. Semoga saya mendapat pertimbangan yang baik dari Tim Verikator. Terimakasih</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
26	PPPK Teknis	8302816206333511	IKHSAN	PASA'BU	05-11-1974	Ijazah dan Transkrip nilai (Mts) yang diunggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan Pengelola Umum Operasional	<p>[Ijazah Asli] Mohon ditinjau kembali bahwa jabatan Pengelola Umum Operasional pada formasi PPPK tahun 2024 persyaratan kualifikasi pendidikannya adalah SLTP. dan yang pelamar upload adalah Ijazah MTs yang setingkat/setara dengan SLTP;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon ditinjau kembali bahwa jabatan Pengelola Umum Operasional pada formasi PPPK tahun 2024 persyaratan kualifikasi pendidikannya adalah SLTP. dan yang pelamar upload adalah Daftar Nilai MTs yang setingkat/setara dengan SLTP</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
27	PPPK Teknis	2100810329969952	INDRA GUNAWAN	TAMALEA	28-05-1971	Tidak Memenuhi Syarat (TMS) Ijazah dan Transkripsi Nilai tidak sesuai dengan formasi yang di persyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Yang Terhormat Bapak Ibu Panitia Penerimaan PPPK, Mohon maaf atas ketoledeoran saya yang mengupload Ijazah yang tidak sesuai dengan kualifikasi Pendidikan yang dipersyaratkan, Untuk itu saya mohon untuk memperbaiki kembali, Oleh karena itu saya lampirkan link Ijazah yang di persyaratkan. Terima Kasih</p> <p>https://drive.google.com/file/d/1rhllz2p40SOHN2fyj0nQ8bYm2_6B-kJG/view?usp=drive_link;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Yang Terhormat Bapak Ibu Panitia Penerimaan PPPK, Mohon maaf atas ketoledeoran saya yang mengupload Transkrip Nilai yang tidak sesuai dengan kualifikasi Pendidikan yang dipersyaratkan, Untuk itu saya mohon untuk memperbaiki kembali, Oleh karena itu saya lampirkan link Ijazah yang di persyaratkan. Terima Kasih</p> <p>https://drive.google.com/file/d/1XmCtIHdG7JszKU8jAxXUPSoWo-s79S7I/view?usp=drive_link</p>	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
28	PPPK Teknis	8302821754388788	IRNAWATI DEWI	KASSA	06-10-1998	Ijazah dan Daftar Nilai tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Assalamualaikum Wr.Wb. Yang terhormat Tim Panitia Seleksi SSCASN, Saya menyadari adanya kesalahan dalam memilih kualifikasi pendidikan pada saat mengisi pendaftaran SSCASN. Kesalahan tersebut terjadi karena saya kurang teliti dalam mencermati persyaratan kualifikasi yang diminta. Seharusnya saya memilih (MA IPS/SMA IPS), namun saya keliru dan memilih (SLTA Kejururuan). Saya berharap diberikan kesempatan memperbaiki kesalahan ini agar sesuai dengan latar belakang pendidikan yang sebenarnya.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Assalamualaikum Wr.Wb Yang terhormat Tim Panitia Seleksi SSCASN, Saya menyadari adanya kesalahan dalam memilih kualifikasi pendidikan saat mendaftar di portal SSCASN. Setelah mencermati persyaratan formasi yang dituju, saya memahami bahwa kesalahan ini dapat memengaruhi proses verifikasi administrasi. Seharusnya saya memilih (MA IPS/SMA IPS), namun saya keliru dan memilih (SLTA Kejururuan). Oleh karena itu, saya memohon agar kesalahan ini dapat ditinjau kembali.</p>	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak
29	PPPK Teknis	8302811670627158	JAFAR	POLMAS	31-12-1980	Ijazah/Transkrip Nilai tidak sesuai dengan formasi yang dipersyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Kepada bapak/ibu tim verifikator Mohon kiranya berkas ijazah yang saya upload dapat diloloskan, alasan saya memilih ini adalah :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pada transkrip nilai terdapat mata kuliah yang mempelajari mengenai dasar-dasar manajemen dan manajemen agribisnis. 2. PETA ROR LAYANAN OPERASIONAL, sudah saya jalani selama 14 tahun 3. Masuk Pendaftaran database BKN dan mendaftar pada instansi tempat bekerja <p>Besar harapan saya terhadap bapak/ibu tim verifikator dapat mempertimbangkan dan meloloskan berkas saya.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon kiranya bapak/ibu tim verifikator dapat memeriksa dan mempertimbangkan berkas TRANSKIP NILAI yang saya upload.</p> <p>1. Pada mata kuliah saya mengenai dasar-dasar manajemen dan manajemen agribisnis yang menuntut saya hanya itu yang linear dengan transkrip nilai saya. Dengan mempertimbangkan umur saya yang sudah menginjak 45 tahun, Mohon menjadi pertimbangan dan saya menaruh harapan besar pada pendaftaran ini. Kiranya bapak/ibu tim verifikator dapat berbesar hati meloloskan berkas saya ini.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola Layanan Operasional mempersyaratkan D-III Akuntansi; D-III Manajemen; D-III Administrasi; D-III Teknik Informatika; D-III Manajemen Informatika	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sangghah	Jawaban Sangghah	Keterangan
30	PPPK Teknis	8302826099521905	JUMAATI	MOLLO	27-09-2000	Ijazah dan Transkrip nilai (SMA) yang diunggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan	[Ijazah Asli] Terima kasih kepada tim verifikator yang telah menerima berkas lamaran saya. Dengan hormat, saya menyampaikan bahwasanya ijazah yang saya unggah telah sesuai persyaratan dan merupakan dokumen yang sebenar-benarnya. Mohon kesediaannya untuk melakukan pengecekan ulang. Terima kasih; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada tim verifikator atas kesediaannya melakukan pemeriksaan terhadap dokumen saya. Namun, saya sudah memastikan bahwa dokumen Transkrip Nilai telah diunggah ketika pendaftaran. Untuk itu mohon dilakukan pemeriksaan ulang. Terima kasih.	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SMA sesuai yang diunggah)	Sangghah ditolak
31	PPPK Teknis	8302827761173435	LILIS SUSANTI	KALUMPANG	23-08-1991	Surat Lamaran, Surat Pernyataan, dan Surat Keterangan Bekerja sesuai ketentuan persyaratan berdasarkan Pengumuman Pjs. Bupati Mamuju Nomor:800/2671/IX/2024	[Bukti pengalaman kerja di Instansi] mohon maaf atas kelalaian saya, berkas yang saya unggah dokukemen sesuai versi dan dokumen yang di minta, yaitu pdf.saya telah mengecek dokumen yang saya unggah dan hasilnya sudah terlihat sangat jelas. mohon bapak/ibu berkenan mengecek kembali. terimah kasih; [Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] mohon maaf atas kelalaian saya, berkas yang saya unggah dokukemen sesuai versi dan dokumen yang di minta, yaitu pdf.saya telah mengecek dokumen yang saya unggah dan hasilnya sudah terlihat sangat jelas. mohon bapak/ibu berkenan mengecek kembali. terimah kasih; [Surat Lamaran] Saya memohon maaf atas kelalaian saya, saya harap bapak/ibu tetap meluluskan berkas ini karena berkas yang saya unggah sudah di dukung dengan berkas lainnya. Besar harapan saya agar dapat diterima.; [Surat Pernyataan 5 Poin] Saya memohon maaf atas kelalaian saya, saya harap bapak/ibu tetap meluluskan berkas ini karena berkas yang saya unggah sudah di dukung dengan berkas lainnya. Besar harapan saya agar dapat diterima.	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, beberapa dokumen yang wajib diunggah : Asli Surat Lamaran, Asli Surat Pernyataan 5 Poin, Surat Keterangan Pengalaman Kerja, dan Surat Keterangan Aktif Bekerja, format sebagaimana terlampir pada pengumuman	Sangghah ditolak
32	PPPK Teknis	8302819673836454	MANSUR A	TAPALANG	17-08-1985	- Surat Lamaran tidak terunggah, ybs mengunggah daftar riwayat pekerjaan pada kolom unggahan surat Lamaran - Ijazah dan Transkrip nilai (Madrasah Aliyah) yang diunggah tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan PRANATA TRANTIBUM.	[Ijazah Asli] saya menyadari bahwa saya salah dalam memilih kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan dan saya bersedia memperbaiki kembali kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan; [Surat Lamaran] memang benar saya salah salah apload surat lamaran saya dan saya bersedia memperbaikinya; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] saya menyadari bahwa saya salah dalam mengupload transkrip nilai saya dan saya bersedia memperbaiki transkrip nilai saya	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sangghah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sangghah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
33	PPPK Teknis	8302812002072680	MANSYUR	TAHAJA HAJA	10-01-1988	Kualifikasi Pendidikan tidak sesuai dengan persyaratan	[Ijazah Asli] Terima Kasih dan mohon maaf sebelumnya, mengenai kualifikasi pendidikan seharusnya dokumen saya menempatkan posisi kualifikasi ke pilihan SLTA SEDERAJAT. Oleh sebab saya atas nama MANSYUR Melakukan sanggahan sehingga bisa melewati Proses Penelitiaan Admknistrasi. semoga dengan Alasan ini bisa merubah status TMS Ke MS. Demikian	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan SLTA Sederajat)	Sanggah ditolak
34	PPPK Teknis	8302826325939254	MARIANTI DJALIL	PASA'BU	04-10-1973	Surat lamaran yang diunggah tidak sesuai nama pelamar dan di tujukan pada PJ. GUBERNUR SULAWESI BARAT.	[Surat Lamaran] surat lamaran yang saya unggah keliru karena yang saya unggah adalah surat lamaran teman,mohon berkenan memeriksa kembali file dokumen saya pada link berikut ini karena sudah benar dan sesuai dengan persyaratan yang diminta oleh instansi https://drive.google.com/file/d/1C5ZMnwXQugXhwVhHmtvwwCforDbtQrsI/view?usp=drive_link	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak
35	PPPK Teknis	8302820763927842	MASNIA	POLMAS	27-07-1976	1. Bukti Pengalaman Kerja di Instansi Pemkab. Mamuju belum mencukupi 2. Surat Keterangan Aktif Bekerja bukan di Instansi Pemkab. Mamuju	[Bukti pengalaman kerja di Instansi] Apakah saya bisa roba surat keterangan bekerja dn pengalaman kerja.dan siapa yg jaris tanda tangan.mohon solusinya.; [Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Mohon maaf saya kira suwasta bisa ikut mendafta p3k.apakah saya bisa mendafta ulang dalam perbaikan berkas saya.karna saya kemarin terdaftar K2 di kabupaten mamasa.dn pindah mengabdikan di sekolah suwasta	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak
36	PPPK Teknis	8302823678894960	MASRIANI	PANGONDOANG	14-08-1989	Ijazah dan Transkrip nilai asli (Madrasah aliyah) yang di unggah pelamar tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan jabatan PRANATA TRANTIBUM.	[Ijazah Asli] Assalamualaikum tim verifikator, menurut sy Alasan TMS tersebut tdk benar karena untuk bagian kualifikasi pendidikan sy sdh memuat di portal sesuai dgn yg ada di ijazah saya sehingga muncul pilihan instansi/pekerjaan yg dapat sy pilih atw klik di menu portal tersebut; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Sama utk alasan pada bagian ksalahan kualifikasi pendidikan, menurut sy tdk mungkin sy dapat me-klik pilihan formasi jika tdk sesuai dgn jurusan pada ijazah yg sy sdh cantumkan	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan Madrasah Aliyah Program IPS)	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
37	PPPK Teknis	8302813357618958	MASTUR	TAPANDULLU	07-10-1990	Kualifikasi pendidikan tidak sesuai dengan persyaratan	[Ijazah Asli] Dengan hormat, Nama Mastur saya bekerja di Dinas satuan polisi pamong praja dan pemadam kebakaran selama 9 tahun masih aktif sampai saat ini tahun 2024, saya ingin mengajukan Sanggahan Kualifikasi pendidikan, saya alumni madrasah aliyah sedangkankan di kualifikasi pendidikan tidak ada madrasah aliyah, mohon bapak/ibu di pertimbangkan, Terima Kasih.	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan SLTA Sederajat)	Sanggah ditolak
38	PPPK Teknis	8302819564391459	MUH ALWI	SUMARE	31-12-1982	Ijazah dan Transkrip Nilai tidak sesuai dengan persyaratan (ybs memiliki ijazah Madrasah Aliyah Negeri)	[Ijazah Asli] Saya atas nama MUH. ALWI Mengajukan sanggahan Mengenai Ijazah saya yang tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan karena saya sudah mengabdikan di Satpol PP lebih dari 19 Tahun dan juga sebagai Eks Tenaga Honorer Kategori II, dengan masa pengabdian saya yang cukup lama kiranya Pemerintah Daerah dapat mempertimbangkan pengalaman saya dalam bekerja.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Saya atas nama MUH. ALWI Mengajukan sanggahan Mengenai Transkrip Nilai saya yang tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan karena saya sudah mengabdikan di Satpol PP lebih dari 19 Tahun dan juga sebagai Eks Tenaga Honorer Kategori II, dengan masa pengabdian saya yang cukup lama kiranya Pemerintah Daerah dapat mempertimbangkan pengalaman saya dalam bekerja.	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pranata Trantibum mempersyaratkan Persamaan SLTA (Paket C)/SLTA Kejuruan/SMA IPA/SMA IPS/SMK (bukan SLTA Sederajat)	Sanggah ditolak
39	PPPK Teknis	8302817100449398	MUSLIMIN R	SUMARE	07-05-1992	Ijazah dan Daftar Nilai yang diunggah tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	[Ijazah Asli] Saya atas nama BUSMAN mengajukan sanggahan mengenai ijazah saya yang tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan karena saya sejak awal mengabdikan di Satpol-PP lebih dari 10 Tahun tanpa terputus sampai sekarang, sekiranya Pemerintah Daerah dapat memberi kebijakan dengan melihat pengalaman riwayat pekerjaan saya, terimakasih.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Saya atas nama BUSMAN mengajukan sanggahan mengenai Transkrip Nilai saya yang tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan karena saya sejak awal mengabdikan di Satpol-PP lebih dari 10 Tahun tanpa terputus sampai sekarang, sekiranya Pemerintah Daerah dapat memberi kebijakan dengan melihat pengalaman riwayat pekerjaan saya, terimakasih.	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak


No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
40	PPPK Teknis	8302818871078068	RAIS	TOLONGANO	27-06-1980	Kualifikasi pendidikan tidak sesuai dengan persyaratan (memiliki ijazah paket/pesantren setara SLTP)	<p>[Ijazah Asli] Assalamualaikum Terimakasih Bapak/Ibu Verifikator. Saya Mohom maaf, namun dengan hormat ingin menyampaikan bahwa saya Atas Nama RAIS pada pengunggahan Ijazah Jabatan pengelola umum operasional Unit Kerja Penempatan DLHK Kab Mamuju. dimana pada formasi tersebut salah satu syarat Ijazah yaitu SLTP namun yang saya masukkan Ijazah paket B. saya tidak mengetahui bahwa Ijazah paket tersebut itu tidak bisa. sekiranya pertimbangan Bapak/Ibu yang saya harapkan untuk dapat Meloloskan Terimakasih.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Assalamualaikum Terimakasih Bapak/Ibu Verifikator. Saya Mohom maaf, namun dengan hormat ingin menyampaikan bahwa saya Atas Nama RAIS pada Pengunggahan Transkrip Nilai tersebut tidak tercantum IPK/Nilai Rata-rata pada lembaran Transkrip Nilai. mohon maaf dalam pengisian IPK/Nilai Rata-rata tidak sesuai karna saya tidak tahu dalam menghitung Nilai Rata-rata. sekiranya Pertimbangan Bapak/Ibu yang saya harapkan untuk dapat Meloloskan Terimakasih.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
41	PPPK Teknis	8302811993171509	RAMLI S	KASAMBANG	17-02-1978	Pejabat penandatanganan Surat keterangan bekerja dan Surat keterangan aktif bekerja pada instansi pemerintah. tidak ditandatangani oleh pejabat pada instansi pemerintah tempat melamar.	<p>[Bukti pengalaman kerja di Instansi] Bapak ibu verifikator yang saya hormati, saya mohon maaf atas kelalaian saya, saya harap bapak ibu verifikator tetap meluluskan berkas ini, karena berkas yang sudah saya unggah sudah didukung dengan berkas lainnya, hanya ada kesalahan terletak pada surat keterangan aktif bekerja tidak ditandatangani oleh pejabat pada instansi pemerintah tempat melamar, besar harapan saya agar dapat diterima, karena tahun 2021 tenaga kontrak di kabupaten Mamuju dihapuskan jadi saya pindah keprovinsi;</p> <p>[Surat Keterangan Pengalaman Kerja PPPK (minimal 2 - 8 tahun sesuai persyaratan)] Bapak ibu verifikator yang saya hormati, saya mohon maaf atas kelalaian saya, saya harap bapak ibu verifikator tetap meluluskan berkas ini, karena berkas yang sudah saya unggah sudah didukung dengan berkas lainnya, hanya ada kesalahan terletak pada surat keterangan pengalaman bekerja tidak ditandatangani oleh pejabat pada instansi pemerintah tempat melamar, besar harapan saya agar dapat diterima karena tahun 2021 tenaga kontrak di kabupaten Mamuju dihapuskan jadi saya pindah keprovinsi</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Surat Keterangan Pengalaman Kerja dan Surat Keterangan Aktif Bekerja wajib ditandatangani oleh pimpinan unit kerja pada Instansi Pemerintah Kabupaten Mamuju	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
42	PPPK Teknis	8302815867544822	RUSLAN	JUNG PANDAN	17-02-1987	Ijazah dan Transkrip Nilai tidak sesuai dengan kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan	<p>[Ijazah Asli] Assalamu alaikum wr.wb terimakasih kepada tim verifikator bkd kab. mamuju atas penjelasannya mudah-mudahan dari TMS menjadi memenuhi syarat. semoga kami bisa ada formasi tambahan atau di pertimbangkan agar kami bisa mengikuti tahap selanjutnya. sekian dan terima kasih.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Assalamu alaikum wr.wb terimakasih kepada tim verifikator bkd kab. mamuju atas penjelasannya mudah-mudahan dari TMS menjadi memenuhi syarat. semoga kami bisa ada formasi tambahan atau di pertimbangkan agar kami bisa mengikuti tahap selanjutnya. sekian dan terima kasih.</p>	<p>Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik. Kebutuhan formasi ASN Pemkab Mamuju tahun 2024 telah diumumkan berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024 telah sesuai dengan Keputusan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 329 Tahun 2024 tentang Penetapan Kebutuhan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja di lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, dan sudah tidak ada penambahan kebutuhan formasi.</p>	Sanggah ditolak
43	PPPK Teknis	8302819920483413	RUSLIADI	KOMBILING	05-10-1987	Ijazah asli dan Transkrip Nilai (S-1 Ekonomi Pembangunan) tidak sesuai kualifikasi pendidikan yang dipersyaratkan pada jabatan Penata Layanan Operasional.	<p>[Ijazah Asli] Terimakasih sebelumnya untuk Tim verifikator.sebelumnya,saya meminta maaf atas kelalaian saya ini namun saya harap Tim verifikator tetap meluluskan berkas ini.sebab berkas yang saya unggah sudah didukung denagan berkas- berkas lainnya,se dangkan kesalahannya hanya ada di satu poin saja. dan juga formasi yang diminta adalah ilmu ekonomi saya kira "Ilmu Ekonomi itu"umum jadi saya mengunggah ijazah dan transkrip nilai dengan Prodi Pembangunan.;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon Maaf kepada Tim verifikator sanggahan ini saya ajukan dengan kerendahan hati,berharap agar kesalahan dalam penilaian transkrip nilai saya dapat segera diperbaiki..Mohon maaf yang sebesar-besarnya.</p>	<p>Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Penata Layanan Operasional mempersyaratkan S-1 Akuntansi; S-1 Manajemen; S-1 Administrasi; S-1 Teknik</p>	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
44	PPPK Teknis	8302817145946473	SADIKIN	TAPANDULLU	31-12-1977	Ijazah dan Transkrip Tidak Sesuai dengan Kualifikasi Pendidikan	<p>[Ijazah Asli] Mohon Bantuannya Bapak Ibu kami tinggal dipedalaman akses jaringan memang kurang memadai sehingga dalam peng uplotan ijazah kami mengalami kendala sebenarnya saya mempunyai ijazah yang memadai yaitu ijazah SLTA Sederajat cuman dalam pengaplotan yang saya upload ijazah sekolah menengah pertama karena kondisi jaringan sehingga pada saat saya ingin mengecek ulang itu terkendala sekali lagi saya mohon dengan sangat saya mengabdikan 19 tahun dan saya masuk dalam Kategori Honorer K2;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon Bantuannya Bapak Ibu kami tinggal dipedalaman akses jaringan memang kurang memadai sehingga dalam peng uplotan ijazah kami mengalami kendala sebenarnya saya mempunyai ijazah yang memadai yaitu ijazah SLTA Sederajat cuman dalam pengaplotan yang saya upload Nilai Ijazah SMP karena kondisi jaringan sehingga pada saat saya ingin mengecek ulang itu terkendala sekali lagi saya mohon dengan sangat saya mengabdikan 19 tahun dan saya masuk dalam Kategori Honorer K2</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
45	PPPK Teknis	8302815362661807	SAWAL	TAPALANG	22-01-1990	Tidak melampirkan surat keterangan berbadan sehat dan surat keterangan bukan penyandang disabilitas.	<p>[Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (1)] dalam pendaftaran PPPK saya salah dalam memilih formasi jabatan, sehingga saya dinyatakan TMS karena Tidak melampirkan Surat Keterangan Sehat, dalam pendaftaran PPPK seharusnya saya memilih Formasi Jabatan "PRANATA TRANTIBUM (PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN MAMUJU Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Bidang Ketentraman, Ketertiban Umum dan Linmas Seksi Operasi dan Pengendalian Massa)";</p> <p>[Sertifikat Kompetensi Wajib Tambahan (2)] dalam pendaftaran PPPK saya salah dalam memilih formasi jabatan, sehingga saya dinyatakan TMS karena Tidak melampirkan Surat Keterangan Bukan Penyandang Disabilitas, dalam pendaftaran PPPK seharusnya saya memilih Formasi Jabatan "PRANATA TRANTIBUM (PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN MAMUJU Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Bidang Ketentraman, Ketertiban Umum dan Linmas Seksi Operasi dan Pengendalian Massa)";</p> <p>[Sertifikat Tambahan Nilai PPPK (1)] dalam pendaftaran PPPK saya salah dalam memilih formasi jabatan, sehingga saya dinyatakan TMS karena Tidak melampirkan Sertifikat Lulus Pendidikan dan Pelatihan Bidang Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan, dalam pendaftaran PPPK seharusnya saya memilih Formasi Jabatan "PRANATA TRANTIBUM (PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN MAMUJU Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Bidang Ketentraman, Ketertiban Umum dan Linmas Seksi Operasi dan Pengendalian Massa)";</p>	Berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
46	PPPK Teknis	8302819630637082	SUDIRMAN	NAPO	12-03-1976	Ijazah dan Transkrip Tidak Sesuai dengan Kualifikasi Pendidikan	[Ijazah Asli] Saya mohon maaf, namun dengan hormat ingin menyampaikan bahwa saya telah membaca persyaratan dengan cermat dan sudah mengunggah ijazah sesuai dengan ketentuan yang diminta. formasi yang saya daftar pendidikan SLTP sementara ijazah yang saya input adalah Persamaan paket B bukanlah pendidikannya setara, mohon agar dapat dipertimbangkan kembali. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Saya telah memastikan bahwa semua persyaratan seleksi administrasi telah dipenuhi dengan melampirkan dokumen asli secara lengkap dan sudah mengunggah transkrip nilai sesuai dengan ketentuan yang diminta. Namun, saya dinyatakan tidak memenuhi syarat karena alasan kelengkapan berkas. Mohon untuk dapat mempertimbangkan kembali situasi ini. Terima kasih	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
47	PPPK Teknis	8302825136190240	SURIATI	SALLETTO	07-06-1980	Kualifikasi Pendidikan tidak sesuai dengan persyaratan	[Ijazah Asli] Kesalahan pengisian di kolom kualifikasi pendidikan, seharusnya SLTP/Sederajat	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak
48	PPPK Teknis	8302817782100715	YITRO	POKKANG	13-12-1984	Ijazah (D-II Pendidikan olahraga untuk sekolah dasar) yang di unggah tidak sesuai kualifikasi pendidikan jabatan yang dilamar mempersyaratkan SLTA sederajat.	[Ijazah Asli] Mohon diijinkan saya mengikuti tahap selanjutnya, saya menggunakan ijazah DII karena itu sesuai dengan lama pengabdian saya selama 19 tahun. Saya juga memiliki Ijazah SLTA sederajat dibuktikan dengan SK pengabdian saya pada tahun 2006,2007,2008,2009, dan 2010 itu lulusan SLTA sederajat. Jika saya diberi kesempatan maka saya akan mengganti ijazah saya pada tahap berikutnya sesuai dengan persyaratan Ijazah SLTA sederajat. Mohon dipertimbangkan sanggahan saya.; [Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon diijinkan saya mengikuti tahap selanjutnya, saya menggunakan Transkrip Nilai DII karena itu sesuai dengan lama pengabdian saya selama 19 tahun. Saya juga memiliki Transkrip Nilai SLTA sederajat dibuktikan SK pengabdian saya pada tahun 2006,2007,2008,2009, dan 2010 lulusan SLTA sederajat. Jika saya diberi kesempatan maka saya akan mengganti Transkrip Nilai tahap berikutnya sesuai dengan persyaratan SLTA sederajat. Mohon dipertimbangkan sanggahan saya.	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Operator Layanan Operasional mempersyaratkan SLTA Sederajat, dan berdasarkan Pengumuman Bupati Mamuju Nomor : 800/3967/X/2024 tanggal 30-10-2024 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengadaan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Instansi Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tahun 2024, angka 4, dalam masa sanggah pelamar tidak diperkenankan untuk memperbaiki/ mengubah/ mengunggah ulang/ memperbaharui dokumen yang telah diunggah pada saat pendaftaran atau menambah dokumen apapun	Sanggah ditolak

No	Jenis Jabatan PPPK	Nomor Register	Nama sesuai KTP	Tempat Lahir sesuai KTP	Tgl Lahir sesuai KTP	Alasan TMS	Sanggah	Jawaban Sanggah	Keterangan
49	PPPK Teknis	8302816761307986	ZAENUDDIN	MAMUJU	03-09-1977	Kualifikasi Pendidikan tidak sesuai dengan persyaratan (ybs memiliki pendidikan paket B)	<p>[Ijazah Asli] Mohon maaf, Ijazah yg saya unggah ijazah paket B, sudah sesuai yang dipersyaratkan, Saya lihat di formasi tertulis SLTP tapi saya fikir SLTP itu sederajat dengan Paket B.</p> <p>Sanggahan saya kiranya dapat dipertimbangkan dengan baik terimakasih;</p> <p>[Transkrip atau Daftar Nilai Asli] Mohon maaf, Transkrip yg saya unggah sdh benar dan sesuai yang dipersyaratkan Krn saya fikir SLTP itu sederajat dengan Paket B.</p> <p>Sanggahan saya Kiranya dapat dipertimbangkan dengan baik Terimakasih.</p>	Berdasarkan pengumuman Bupati Mamuju Nomor: 800/2671/IX/2024 tanggal 30-09-2024 tentang Pengadaan Pegawai Aparatur Sipil Negara Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Mamuju Tahun Anggaran 2024, Kualifikasi pendidikan untuk jabatan Pengelola umum operasional mempersyaratkan SLTP (bukan SLTP Sederajat)	Sanggah ditolak



 Pjs. BUPATI MAMUJU,
Drs. H. ABDUL WAHAB HASAN SULUR, M.Si.